
IV. SUÈDE

Le pays

La Suède, dont la superficie est de 450 000 km², occupe la partie orientale de la péninsule scandinave. Elle est limitée à l'ouest par la Norvège et à l'est par la Finlande. C'est le quatrième pays de l'Europe pour la superficie, après l'Union soviétique, la France et l'Espagne. La capitale, Stockholm, qui est également la plus grande ville de Suède, est située à la même latitude que Churchill (Manitoba). La forêt couvre presque la moitié du territoire suédois. Moins de 10 % des terres sont cultivées.

Gouvernement

La Suède est une monarchie constitutionnelle dotée d'un système parlementaire. Le pouvoir exécutif appartient au Cabinet et au Parlement (Riksdag). La monarchie joue uniquement un rôle représentatif et symbolique.

Depuis 1971, la Suède possède un gouvernement unicaméral. Les 349 députés sont élus pour une période de trois ans selon un système de représentation proportionnelle.

Lors des élections de septembre 1982, les socialistes ont été reportés au pouvoir. Le gouvernement est dirigé par le premier ministre Olof Palme, chef du parti social-démocrate.

Population

La Suède compte 8,3 millions d'habitants. À l'exception de certaines régions côtières, le nord de la Suède est très peu peuplé. La zone la plus peuplée s'étend de Stockholm à l'est jusqu'à Göteborg à l'ouest et à Malmö au sud. Quatre-vingt-dix pour cent de la population habite dans la partie méridionale du pays.

Les trois principales villes sont les suivantes:

Stockholm (et banlieues)	1 380 000
Göteborg (et banlieues)	694 000
Malmö (et banlieues)	453 000